

MANIFIESTO DE LA RELIGIÓN MUSULMANA

Comité: Parlamento de Religiones.

Nombre del delegado: Claudia Sofía Marín Hoyos.

Nombre de la delegación: Anglo American School - Oruro

Tópico A: Libertad de expresión religiosa.

ANTECEDENTES HISTÓRICOS

Arial 11

570 - Nacimiento del profeta Mahoma en la tribu Quraysh de la Meca, en la zona de Hiyaz de la actual Arabia Saudí. Un miembro del clan Hachemi y enfrentado con los Omeyas por el poder.

610 - Mahoma recibe la visión del Arcángel Gabriel, quien le hizo un mandato: el de predicar una nueva religión, a través de los mandatos de Dios que se transmitirían mediante él.

622 - Las predicaciones exitosas de Mahoma le gana enemigos, haciendo la Meca un lugar peligroso para él. Por ello rompió todos sus lazos familiares y se trasladó a la Medina.

630 - Conquista de la Meca, a base de las victorias políticas y militares de Mahoma. Firmando el Tratado Hudaibiyyah y su ruptura para la ocupación militar de la Meca.

632 - El 8 de junio del año 632 fallece Mahoma con 62 años por una enfermedad, dejando el poder político, religioso y cultural a la comunidad. Pero su sucesión abierta a los Chiítas y Sunnitas.

656 - El 17 de julio Uthman fue asesinado y el joven califato empezó a tener sus primeras confrontaciones. Su sucesor Alí es acusado de ser partícipe del asesinato y se dan las batallas de Camello en el 656 y la de Siffin en 657.

680 - Comienza la segunda Fitna con el ascenso de Yazid y la oposición por los partidarios de Husayn, desarrollándose la batalla de Kerbala, saliendo Yazid triunfador pero para enfrentar luego a la revolución de Al-Zubayr. Su hijo Al-Malik quien trajo una época de paz y estabilidad.

1299 - El imperio Otomano expandió el islam por un extenso territorio durando muchos años con el control.

1453 - El 29 de mayo de 1453 cae Constantinopla capital de Roma Oriental ante los otomanos, el mayor avance frente al cristianismo hasta esa fecha. Dando paso a una nueva época de esplendor hasta 1563 donde empezó la decadencia.

1922 - Se produjo la disolución del imperio Otomano, por la revuelta de los Turcos además de no haber podido consolidar la unión política imperial y los enfrentamientos musulmanes cristianos, concluyendo en la guerra de los Balcanes. Finalmente derrotados en la primera guerra Mundial y sustituido por nuevas naciones.

ANTECEDENTES DE LA RELIGIÓN RESPECTO AL TÓPICO

Si bien durante un largo periodo histórico la religión Musulmana ha sido blanco de múltiples críticas por acciones de individuos radicalizados, cabe rescatar las palabras del secretario general de la Jamiat-Ulama-i-Hindi “Los asesinatos sin sentido de personas inocentes no tienen cabida en un mundo civilizado. Es completamente anti-islámico y no tiene ninguna relación con las enseñanzas del Corán “.

Es notable además el estereotipo implantado en gran parte de la población mundial, un claro ejemplo el vuelo 969 que fue cancelado por tener cuatro pasajeros musulmanes a bordo. Además de la infinidad de incidentes semejantes por los que atraviesan los miembros de la religión.

Actos de grupos radicales como ISIS han puesto en una posición crítica a la religión Musulmana, por ello dicha comunidad mantiene la premisa “No en mi nombre”, puesto que los actos de grupos extremistas responden al Yihad menor siendo este un reducido grupo. Logrando la manipulación de políticas de grandes naciones que se consideran modernas y paradójicamente prohíben portar objetos religiosos a la comunidad musulmana, un claro ejemplo la Unión Europea.

PERSPECTIVA RESPECTO AL CONFLICTO

La religión musulmana es consciente de la constante intolerancia y discriminación que sufren las diferentes religiones alrededor del mundo. Según el informe sobre la Libertad Religiosa en el Mundo, realizado el año 2014, a partir de principios del siglo XXI numerosos grupos musulmanes han sido objeto de discriminación en todo el mundo como en: Chechenia, Mindanao, Tailandia, India, Cachemira, Palestina, Birmania etc. En varios casos tan solo por tratar de vivir libremente según sus creencias y leyes. Esta represión va desde las acciones más violenta hasta pequeñas discriminaciones, y varía de acuerdo al lugar y los intereses geoestratégicos de la zona. No es solo el rechazo irracional de un sector de la población, sino una fobia social inducida desde determinados centros de poder por razones que oscilan entre lo religioso y lo étnico, pero con motivaciones económicas de fondo. La demonización de los musulmanes es fundamental en la geopolítica energética de Occidente, y es de los mecanismos económicos y políticos que caracterizan el Nuevo Orden Mundial.

Sucesivos informes de la ONU, la UE, y la OSCE alertan sobre el auge de la islamofobia en occidente, la Religión Musulmana considera necesario el debate para encontrar una pronta solución de la comunidad internacional con respecto a este tópico.

También se reconoce que la religión Musulmana, ha sido partícipe de varias formas de discriminación, basándose en la aleya del Sura 9: 193. “Combatid contra ellos hasta que dejen de inducirnos a apostatar y se rinda culto a Alá. Si cesan, no haya más hostilidades que contra los impíos.” Esto contradice, en la práctica, a las palabras del Corán 5.85 “Entre los cristianos hallaréis hombres humanos y aliados a los creyentes...”.

Habiendo establecido esto, la Religión Musulmana manifiesta su posición en contra de la discriminación religiosa, tanto contra la religión musulmana, como de parte de la religión musulmana hacia las demás religiones. Tomando como principal medida el retroceso hacia esos tiempos en que las religiones vivían en paz, basándose en el Corán 5.85.

Claudia Sofía Marín Hoyos

Representante de la religión Musulmana